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An die Mitglieder und Gäste 

des CDU-Stadtbezirksverbandes Kalbach-Riedberg 

 

         Im Juli 2019 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Freunde der CDU Kalbach-Riedberg! 

 

das erste Halbjahr 2019 ist vorbei und wir befinden uns in der politische Sommerpause. 

In der letzten Sitzung des Ortsbeirates 12 (Kalbach-Riedberg) am 14. Juni, ging es 

noch einmal ordentlich zur Sache. Gäste waren Bildungsdezernentin Sylvia Weber und 

Baudezernent Jan Schneider, die den Ortsbeiratsmitgliedern aber vor allem den 

Eltern, Schul- und Kitaleitungen ausführlich Rede und Antwort standen. Dieser Termin 

war dringend notwendig, denn die Betreuungssituation im Stadtteil warf viele Fragen 

auf. Unter den Eltern war die Aufregung groß, seit im März Pläne des 

Bildungsdezernats bekannt wurden, die Kita- und Hort-Plätze in Riedberg neu zu 

strukturieren. Demnach soll die Kita Sonnenwind mit ihren 63 Kindergarten- und Hort-

Plätzen, die im Gebäude der Grundschule Riedberg untergebracht ist, in den nächsten 

Jahren auslaufen. Ihre Räume sollen dann von der ebenfalls an der Grundschule 

Riedberg ansässigen Erweiterten Schulischen Betreuung (ESB) genutzt werden. Die 

Sonnenwind-Kindergartenplätze will das Dezernat auf die Kita Schatzinsel und die Kita 

Welt-Raum verteilen. Im Gegenzug würden deren Hortplätze aufgegeben und in die 

ESB integriert. In einer Online-Petition stellten sich Eltern gegen das Vorhaben und 

plädierten stattdessen für eine Verlagerung und somit den Erhalt der Kita Sonnenwind. 

In einem Handout legten sie 14 Vorschläge für Alternativ-Standorte vor.  

 

Auch der Ausbau der Schulen um weitere Plätze stand im Fokus der letzten Sitzung, 

erwarten doch die Eltern ein adäquates Lernumfeld für ihre Kinder. Neben einer 

provisorischen Erweiterung der Grundschule Riedberg auf dem Gerichtsplatz entsteht 



 

 
derzeit mit Hochdruck eine dritte Grundschule in der Carl-Hermann-Rudloff-Allee. Der 

Bau der IGS Kalbach-Riedberg am endgültigen Standort in der Gräfin-Dönhoff-Straße 

macht ebenfalls sichtbare Fortschritte. Drei Stunden Bürgerfragestunde und 

anschließend die reguläre Ortsbeiratssitzung verdeutlichen die Notwendigkeit eines 

Stadtteilparlamentes und den Einsatz der Ortsbeiräte in Kalbach-Riedberg.  

 

Bildung, Betreuung, Wohnen, Verkehr und Aufenthaltsqualität stehen bei den Themen 

im Stadtteil naturgemäß vorne an. 29 der insgesamt 68 Anträge stellte die CDU-

Fraktion in den bisherigen fünf Sitzungen des Ortsbeirates. Parteiübergreifend fanden 

diese Zustimmung. Vier Ortsbeiratssitzungen folgen noch in 2019, zu denen die sieben 

Fraktionsmitglieder wieder fundierte Anträge vorbereiten und einbringen werden. Alle 

Anträge und Stellungnahmen sind im Parlamentsinformationssystem (PARLIS) der 

Stadt Frankfurt zu finden: https://parlis.frankfurt.de 

 

Für die Partei stand das erste Halbjahr ganz im Zeichen der Europawahl. Mit mehreren 

Informationsständen und Verteilaktionen warben wir für unser Programm, unseren 

hessischen Kandidaten Dr. Sven Simon und die Frankfurter Kandidatin Verena David, 

die auch Gelegenheit fand, unseren Stadtteil zu besuchen und mit der wir eine 

Veranstaltung im Frankfurter Innovationszentrum Biotechnologie FiZ, gemeinsam mit 

Prof. Heinz Riesenhuber, durchführten. Während uns Dr. Sven Simon nun im 

Europaparlament vertritt, gelang Verena David der Einzug ins Parlament leider nicht. 

Was bei den Kandidaten und Organisatoren über den Wahltag hinaus in positiver 

Erinnerung bleibt, ist der Einsatz, die Kreativität, die Verlässlichkeit und die 

ausnahmslose Bereitschaft der CDU Kalbach-Riedberg für die gemeinsamen Ziele zu 

kämpfen. Bereits mit dem Bundestagswahlkampf und dem Landtagswahlkampf 

konnten so die bestehenden, vertrauensvolle Beziehungen zu Bettina M. Wiesmann, 

Boris Rhein und den vielen weiteren Aktiven der Frankfurter CDU vertieft und gefestigt 

werden. Innerhalb der Frankfurter CDU stehen wir gut da. 

 

Nach der Sommerpause geht es nicht nur mit Ortsbeiratsanträgen wieder los, sondern 

es stehen in den Frankfurter CDU-Stadtbezirksverbänden turnusgemäß 

Mitgliederversammlungen mit Neuwahlen des Vorstandes an. Vorsitzende, 

stellvertretende Vorsitzende, Schriftführer, Delegierte, Beauftragte und Beisitzer 

werden neu gewählt. Auf der Mitgliederversammlung am 17.10.2019, zu der Sie alle 

https://parlis.frankfurt.de/


 

 
recht herzlich eingeladen sind, wählt die CDU Kalbach-Riedberg ihren Vorstand neu. 

Der Wandel ist in der Politik das Normale und so gebe ich nach nunmehr acht Jahren 

Vorstandstätigkeit, davon sechs Jahre als Vorsitzender, diese Aufgabe gern weiter. Zu 

der Mitgliederversammlung, die in der Gaststätte „Zum Kuhstall“ in Kalbach stattfinden 

wird, wird gesondert eingeladen.  

 

Eingeladen waren alle Mitglieder der Frankfurter CDU auch zur Auftaktveranstaltung 

der Diskussion des Kommunalwahlprogrammes Ende Juni in das Haus Ronneburg. 

2021 stehen in Frankfurt die nächsten Kommunalwahlen an und für das 

Wahlprogramm darf man bei der CDU mitreden. An zehn Tischen saßen zahlreiche 

CDU-Mitglieder und diskutieren: Über Familie, Soziales, Bildung und Wissenschaft, 

Wirtschaft und Finanzen, Sport und andere politische Themenfelder. Für unseren 

Kreisvorsitzenden Jan Schneider ist das frühzeitige Einbeziehen der Mitglieder ein 

großes Anliegen. Sechs bis sieben dieser Mitmach-Treffen soll es noch geben, jeweils 

mit bestimmten Themenschwerpunkten, damit zur nächsten Kommunalwahl ein CDU-

Programm steht, das mehr Wähler überzeugt. 

 

Ihre Teilnahme an der Programmdiskussion, wie auch an den vielen anderen 

Veranstaltungen der CDU Frankfurt, ist gewünscht und lohnt sich sehr. Über die 

Termine wird über www.cduffm.de informiert. Auch über die Themen im Stadtteil wird 

stets berichtet. Auf der Webseite www.cdu-kalbach-riedberg.de und dem Facebook-

Auftritt www.facebook.com/cdukalbachriedberg/ werden Antragsthemen, Ergebnisse 

und Aktivitäten kommuniziert. Termine, wie die regelmäßig stattfindenden Vorstands- 

und Fraktionssitzungen, die als Anlage beigefügt sind, sind hier ebenfalls zu finden.  

 

Sie sind herzlich eingeladen, an den Treffen Ihrer CDU Kalbach-Riedberg 

teilzunehmen. Tragen Sie mit Ihren Anregungen und Hinweisen dazu bei, das Leben 

im Stadtteil zu verbessern. Unterstützen Sie uns bei der politischen Arbeit. Wir freuen 

uns auf Sie! 

 

Ihr Stefan Müller      Anlage 

        Termine 2. Halbjahr 2019 
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